

INDRA: OPINIÓN SOBRE LA COMPRA DE TELEFÓNICA Y ANÁLISIS TÉCNICO

Blanca Barón - www.invertiry especular.com

NOTICIA

1. Telefónica compra un 3,16% de Indra, que representa 37,60M de €, anunciando que adquirirá un 3% adicional. La operación se ha realizado mediante pequeñas compras en el mercado durante estas últimas semanas (compró a buen precio). Estructura accionarial actual de Indra: SEPI (entidad pública) 20,14%, Corp. Alba 11,32%, Telefónica 3% y en el mercado el resto 65,54%.

2. Anuncio en el cambio de presidente. Monzón es sustituido por Abril-Martorell. Presidente del miembro de consejos de Prisa y consejero delegado de Aena y Ence. Así que es bien visto por todos los accionistas, creo que especialmente para Telefónica.

OPINIÓN

OJO, Se rumorea que el SEPI, el Estado Español y mayor accionista, quiere vender su 20% de Indra a Telefónica, aunque personalmente me sonó extraño porque Indra es bastante clave para operar en seguridad y defensa y además, si el estado vende ahora su participación, pierde un 25% de dinero en la operación (compró Indra a 10,19€). PERO ahora, con el cambio de presidente del grupo me parece que mucho más probable esta venta, ya que creo que ha sido petición de Telefónica el cambio de presidente (opinión mía eh), y esto no se consigue adquiriendo solo un 3% o un 6% de la empresa... sino con unos buenos planes de gestión de la empresa.

Esta operación me parece **positiva tanto para Telefónica como para Indra**. Telefónica con la venta de 02 ha conseguido liquidez y con esta operación aumenta su presencia en el mercado del IT y ciberseguridad en una compañía que presenta un buen ritmo de crecimiento y fundamentalmente, buenas expectativas.

Para Indra me parece aún mejor, consigue un accionista estable y acorde con los intereses de la empresa. Personalmente creo, que si el Estado se vendiese el 20% aún sería mejor. Actualmente, al ser el estado el principal accionista de Indra, esta se ve presionada en sus actividades, de hecho, últimamente su cotización se ha visto afectada por los rumores de que el Ministerio de Defensa quería tener una mayor gestión de la compañía.

En conclusión, creo que la presencia de Telefónica es muy positiva para Indra no solo para dar estabilidad en el accionariado, sino para mejorar la gestión, el crecimiento y la efectividad de la empresa.

Blanca Barón - www.invertiry especular.com

REPASO AL ANÁLISIS TÉCICO DE INDRA

Ya hicimos un análisis técnico de Indra el 24.12.2014. Repasamos la situación actual. <http://invertiryespecular.com/2014/12/24/informe-tecnico-sobre-indra/analisis-indra-por-blanca-baron/>

FLUJOS DE CAPITALES DE LA INDUSTRIA TECNOLÓGICA

Ya anunciamos que el dinero estaba entrando en la industria Tecnológica a finales de diciembre y ha continuado entrando. Y es que, cuando el capital entra en una industria, normalmente entra para quedarse durante un largo periodo de tiempo. Es uno de los sectores más fuertes de Europa.



Flujos de capital industria Tecnológica Europa

ANÁLISIS DE INDRA

Indra de momento continua sin entrada de capital, no sigue a su industria, aunque esta semana vemos mayor entrada por la noticia.



Flujos de capital Indra



Gráfico Diario Indra

Valor castigado que ha caído casi un 40% en los últimos 12 meses. Hoy con esta subida, la cotización rompe la resistencia de corto plazo dándonos una segunda señal de entrada, que llevaría al valor a su objetivo de corto plazo de los 9,7€.

La corrección de largo plazo está completada, y nos lo anunció parando el precio en un soporte importante, con una fuerte divergencia alcista en el MACD y rompiendo la tendencia bajista del corto plazo.

La cotización debería completar un pull-back después de esta corrección, con objetivo a los 11€. Aquí el precio se va a encontrar con tres puntos de resistencia que deberían frenar la cotización: resistencia importante de largo plazo, directriz bajista de largo plazo y la MM200, por lo que en este precio la cotización debería parar la subida. **Precio Stop a los 7,5€.**

La entrada de capital en la industria tecnológica sin duda es un punto a favor para la mejora de la cotización de la compañía.

Además, como anuncié, creo que la entrada en el accionariado de Telefónica mejorarán la gestión, el crecimiento y los resultados de la empresa, por lo que deberían mejorar su cotización. Creo que a largo plazo, esta es una buena empresa.

Blanca Barón - www.invertiryestacular.com